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La Cámara de Diputados, vería con agrado que el Poder
Ejecutivo Provincial actúe de conformidad a lo expresado por
esta Cámara de Diputados a través de la Comunicación N°
1891812 aprobada el dia 31 de mayo de 2012 y comunicada al
Poder Ejecutivo el 07 de junio del mismo año o en su defecto
explique los lJIotivos por tos ~uales ha hecho qmi$o a dicha
comunic

)
-

2012 _ AÑO DHI. BICENTENARIO DE LA CREACiÓN DE LA B,\NDEIL\ NACION,\I.

Gral. López 3055 . (S3000DCO) Santa Fe.Argentina

I



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

respetar a la sociedad expresada a través de las Audiencia
Públicas y al Ente Regulador.

El gobierno provincial no puede abstraerse o
hacer oídos sordos de la Resolución emitida por el Ente
Regulador de Servicios Sanitarios (ENRESS), que dispone
que el aumento del servicio de agua se realice de forma
escalonada, pero discriminando la situación socioeconómica
de los usuarios en virtud del consumo de cada uno de ellos,
todo ello teniendo en cuenta los resultados de las Audiencias
Públicas llevadas a cabo a tales efecto.

Está claro que, el Ministerio de Aguas y
Servicios Públicos no tuvo en cuenta la Resolución N° 816
emitida por el ENRESS, ya que no sólo modificó los
porcentajes aplicables de manera exagerada sino que no tuvo
en cuenta la situación socioeconómica de los usuarios y dejó
al descubierto su falta de respeto y consideración por el
organismo de control y por la consulta efectuada a la
sociedad mediante el sistema de Audiencias Públicas.

Las facturas comenzarán a llegar en el
quinto bimestre con un aumento sideral que por otra
parte se contrapone con una prestación deficiente y
con una magra inversión por parte de la Provincia en
obras de Infraestructura. Es más este año el Gobierno
giró menos dinero que al año pasado - 286 millones
para este año contra 303 millones para el 2011 - Y
además de esos 286 sólo había girado al 31 de .Julio 40
millones.

Creemos que el Gobierno tiene la
posibilidad de aumentar con racionalidad y respeto por
los usuarios la tarifa.

o lo expuestt:>,$Iicito de aprobación de dicho
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